

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang maha esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini semaksimal mungkin dan sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul “PENGARUH MODEL *PROBLEM BASE LEARNING* (PBL) TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA PADA MATERI TEORI KINETIK GAS DI KELAS XI IPA MA AISYIYAH KOTA BINJAI TAHUN AJARAN 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si., PhD, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, Bapak Drs. Abu Bakar, dan Ibu Rugaya, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan FMIPA Unimed. Serta ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika..

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Juriadi, S.Ag, S.Pd.I, MA selaku kepala sekolah MA Aisyiyah Kota Binjai dan Ibu Halimah, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Bapak nomor satu di dunia Dahlan Can dan Ibu tercinta Nurmaini dan Pakwo saya Bapak Syahrul Tanjung, SH dan Makwo saya Ibu Yuliarsyah Br. Brutu yang telah mendidik, mendo'akan dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materi, beserta uni dan abang saya (Nurdahlia, S.Pd.I, Ibrahim Ja'far, S.Pd.I, Rizki Saputra, S.Pd.I serta Istri abang saya Pitniyuli, S.Pd dan sepupu kandung saya yang terbaik Nasir Tanjung, S.Pd) yang telah memberikan motivasi dan dukungan moril maupun materi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat seperjuangan terdeka, Fisika Ekstensi B 2013 yang telah memberikan ide-ide selama perkuliahan. Terkhusus buat Golden, Josua, Jemi, Johanes, Ebi, Gres, Nopri, Winda, Devi, Mirna yang luar biasa, Ibu kos, dan semua yang pernah mengenal penulis yang telah banyak memotivasi, memberikan masukan-masukan serta nasehat kepada penulis.

Penulis menyadari, masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 11 April 2018
Penulis,

THE
Character Building
UNIVERSITY

Irval Aulia
NIM. 4133321057